

Engagierteste Naturschützer ausgezeichnet



© Robert Strasser

Das Geheimnis ist gelüftet: Waltraud Müller aus Klaffer am Hochficht in Oberösterreich ist "der" vielfalt**leben** champion 2014! Sie wurde von Umweltminister Andrä Rupprechter, Gemeindebundpräsident Helmut Mödlhammer und Naturschutzbund-Präsident Roman Türk gemeinsam für ihr großes Engagement für die Artenvielfalt in Österreich ausgezeichnet. Besonders ihr Einsatz für Österreichs größten Kräutergarten und die von ihr organisierten Kräuterveranstaltungen haben die Jury beeindruckt.

Aber auch die 55 anderen Nominierten waren echte "Naturschutz-Schergewichte" und machten es der Jury nicht leicht, sich zu entscheiden. Einen ersten [Eindruck von der Preisverleihung](#) können Sie bereits jetzt auf unserer Website bekommen. Detailliertere Infos zu allen Nominierten und ihren Projekten folgen in den nächsten Tagen.

Der eigentliche Gewinner bei so viel Engagement ist aber die Natur. Deshalb bedanke ich mich bei allen Nominierten ganz herzlich für ihren Einsatz!

